

Les "siestes électroniques" au Musée du quai Branly (Paris)

par Renaud Brizard, artiste

Les Siestes Électroniques au musée du quai Branly invitent des musiciens à se plonger dans le fonds sonore de la médiathèque du musée et à restituer leurs trouvailles lors de *DJ sets* organisés en plein air, dans le jardin du musée. Ces concerts, à écouter en toute quiétude, assis ou allongé, allient sonorités actuelles et musiques du monde. Fruit d'une réflexion autour des thèmes de la diversité culturelle et du métissage, ils sont l'occasion de découvrir une programmation originale et plurielle.



"Electronic naps" at Musée du quai Branly (Paris)

Renaud Brizard, artist

The Electronic Siestes at the Musée du Quai Branly invites musicians to dive into the sounds archived at the library of the museum and to explore their findings during DJ sets held outdoors, in the garden of the museum. These concerts, listened to in complete quiet, sitting or lounging, combine current sounds and music of the world. As a reflection of the diverse cultural resources represented by the museum, visitors are encouraged to profit from this opportunity to discover an original and multifaceted program.